

柏崎民商会報

20年 7月20日

〒九四五〇八二二
新潟県柏崎市穂波町十三番二十二号
TEL(〇二五七)一三一一九九七(代)
FAX(〇二五七)二二一九三〇七

知らない業者います 声をかけ合って この未曾有の危機を乗り越えよう



支部の班長副班長さん会に参加した班長さんです。合同総会成功への支部等の集まり開き、新型コロナウイルスの支援制度等も学んでいます。支部等の取り組みを紹介します。

「へえ、そんなのがあ
るだけえ？」と七〇代の
A会員さん。A会員さんは
集めた会費を事務所に届け
に来た時、事務局が「市の

20万円支給する支援補助金」制度を説明した
際の返答。市の支援制度は4月27日から受付
を開始しましたが、まだ知らない会員さんもい
ます。さらに「国の持続化給付金」も「知らない
か？」または「よく理解していないか？」な
ど、まだまだ分からないでいる会員さんや会外
業者がいます(ウラ面参照)。

6月30日から始まった県の『三密対策支援
金』も民商・県連の県交渉で「予算は増加する」
と明言(ただし受付期限は7月31日)です。
国は7月14日から『家賃支援給付金』申請の
受付を開始しました(チラシ参照)。

新型コロナウイルスが首都圏を中心に増えてき
ています。先の見えない未曾有の危機。まだま
だ支援制度を知らない会員さんや会外業者が大
勢います。助け合いの「ひと声」をかけ、共に
この危機を乗り越えましょう。

その二新型コロナウイルスに負けるな!

総会成功へ支部等が集まりを開催

「国の給付金申請のことで、詳しく知りたい
んで、何時言ったらいいかねえ？」と七〇代の
B会員さん。B会員さんは7月5日(日)の南

□東支部は、7月12日(日)に班長副班長さ
ん会を開き、2人の本部役員さんと7人の班長
副班長さんの合計9人が参加。一分以内の自己
紹介タイムでは「客商売は大変です」(サービ
ス業)「暇です!」(飲食業)などコロナ影響で深
刻な状況を訴えました。国から貰った100万
円は収入になるだけえ?」の疑問が出るなど、
時間の許す限り話し合いました。

□青年部は、7月14日(火)に一週間早い定
例会部会。参加者は部長と1人の部員の2人だけ
でしたが「合同総会の代議員選出」や「コロナ
の影響」などを話し合いました。「コロナ禍」で
はありますが、「楽しい企画も検討しよう」と計
画することを決めました。

忘れていませんか?

従業員等の半期分の源泉税納付を

従業員や青色専従者の1月分から6月分ま
での源泉所得税をまとめて納める期限は7月1
0日です。忘れていませんか。不明な方は事務
所に問い合わせください。

8月の弁護士無料法律相談は11日

毎月好評です。7月は3人の相談者でした。ど
んな些細なことでも丁寧に対応します。予約制
ですので、相談希望者は事務所に連絡下さい。

